

Letztes Wochenende waren die Farben des GRV in Anklam beim Lilienthal -Pokal und in Groß Gerau bei den Speed Offs vertreten.

In Groß Gerau liefen die beiden Brüder Tamme (Schüler B) und Kjell (Anfänger D) beide in ihren Altersklassen jeweils auf Platz 4 . Die Speed Offs - ein sehr schöner Nachwuchs-Wettkampf bei dem selbst die ganz Kleinen auch mal auf Vesmaco laufen können.

In Anklam ging es hingegen wieder sehr traditionell zu. Ein fast schon familiär anmutender Wettkampf, bei dem man immer sehr gern zu Gast ist. Entspannte Atmosphäre, der zusätzlich ausgetragene Skateathlon und die tollen Pokale locken kurz vor Saisonende in den hohen Norden.

Das reichlich nasse Wetter tat der Stimmung keinen Abbruch. ☁️🌂

Die Ergebnisse von Anklam seht ihr hier:

B 10 Svea Stöhr Platz 3 🥉

A 12 Hedi Dietrich Platz 2 🥈

Emilia Schubert Platz 3 🥉

Kadetten Maja Just Platz 1 🥇

Dorothea Rettig Platz 2 🥈

Maria Schubert Platz 5

Emely Kotte Platz 7

Jugend

Jody Herrmann

Platz 5

Jugend Kadetten Staffel

Platz 1 🥇

Jody - Liese - Verena

Platz 2 🥈

Maja - Dorothea - Mareike

Biathlon Platz 3 🥉 von 17 Sportlern

Maja Just

Bronze für Maja Just beim traditionellen Skateathlon in Anklam ... da werden wohl weitere Talente und Fähigkeiten geweckt 😊